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Référence :  TES260 
 
Enceinte Air mini 
Air mini speaker/ Air mini altavoz/Air Mini-Lautsprecher/Air mini altoparlante/ Air 
mini Alto falante/ Air min Luidspreker 
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Merci d’avoir choisi un produit Livoo ! 
Votre mixer, votre barbecue, vos écouteurs ne sont pas simplement des objets, c’est une extension de 
vous qui vous permet de vous rapprocher des vôtres, de les réunir, de rire et de partager. 
L’ambition de Livoo est de vous aider à vivre votre vie à fond qu’elles que soient vos envies tout au long 
de l’année. Hiver raclette, été barbecue. Ou l’inverse. C’est vous qui décidez. Profitez de cette liberté pour 
des feel good moments au quotidien. 
C’est pour cela que nous innovons sans cesse et créons des produits astucieux, plein de pep’s et surtout 
accessibles. 
 
Retrouvez l’ensemble de notre collection sur notre site www.livoo.fr  

 

Livoo, complice de votre quotidien jusque sur les réseaux 

 
 
 

 

@livoo_officiel @Livoo @Livoo 

FR 
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Consigne de sécurité 
Merci de lire les instructions ci-dessous avec attention avant d’utiliser l’appareil et de les conserver pour 
un usage ultérieur. 

Une mauvaise utilisation de l'appareil peut l'endommager ou blesser l'utilisateur. Assurez-vous que vous 
utilisez l'appareil dans le but pour lequel il est conçu. Nous refusons toutes responsabilités quant aux 
dégâts (aux dommages et intérêts) dus à une utilisation incorrecte ou une mauvaise manipulation. 

1. Ne pas immerger dans l’eau 
2. Gardez ce produit loin des flammes (telles que des bougies). 
3. Ce produit doit être uniquement utilisé avec le type de source d'alimentation indiqué sur l'étiquette. 
4. N’exposez pas le produit directement au soleil ou à la chaleur. Tenir à l'écart des températures 
supérieures à 40 ° C. 
5. Assurez-vous que le produit se trouve dans un endroit bien ventilé. 
6. N’appuyez pas trop fort sur les boutons car cela pourrait les endommager. 
7. N’utilisez pas de produits chimiques pour nettoyer ce produit. 
8. Ne tentez jamais de réparer ce produit vous-même car cela pourrait conduire à un choc électrique. 
Consultez un technicien agréé.  
9. Si le câble USB est endommagé, il doit être remplacé par le fabricant, son agent de service ou des 
personnes de qualification similaire afin d'éviter tout danger. 
10. AVERTISSEMENT : Pour le chargement, utilisez uniquement le câble USB détachable fourni. 
11. Si vous souhaitez utiliser votre produit avec un adaptateur (non fourni) au lieu du câble USB, utilisez 
uniquement un adaptateur avec une alimentation de 5V. 
12. Lorsque l'appareil n'est pas utilisé, assurez-vous qu'il est correctement éteint et rangé dans un 
endroit frais et sec.  
13. N’insérez pas de corps étrangers dans le produit. 
14. Cet appareil ne doit pas être utilisé par des enfants.  
15. Évitez de laisser tomber le produit, des impacts sévères pourraient l’endommager. 

 

Caractéristiques techniques 
Haut-parleur compatible Bluetooth   
Entrée : DC 5V – 1A   Rapport signal/bruit : 60db 
Entrée Batterie : Li-ion 3.7V DC – 1200mAH  Impédance du haut-parleur : 4Ω 
Version Bluetooth : V5.3  Haut-parleur : 5 W 
Fréquence : 2402MHz-2480MHz  Portée jusqu’à 10m 
Temps maximum de lecture de la musique : 5Hrs   IPX6 : Protection contre la projection 

d’eau sous n’importe quel angle 
Temps de charge : 4 heures   
 

Schéma de l’appareil 
1 Bouton on/off  6 Témoin lumineux de charge 
2 Précédent/Vol -  7 Entrée USB C 
3 Marche/pause  8 Entrée audio externe 
4 Suivant/Vol +  9 Entrée carte TF 
5 Bouton lumière changeante   10 Crochet de transport 
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Utilisation de l’appareil 
Chargement de l’appareil 
Chargez complètement l'appareil avant de l'utiliser. Insérez le câble USB C dans l'emplacement prévu à 
cet effet. Connectez le port USB à un autre appareil capable de charger votre appareil.  
Respectez soigneusement la tension de charge maximale mentionnée sur l'appareil (5V) pour ne pas 
endommager l'appareil. Le voyant lumineux de l'enceinte devient rouge pendant la charge. Lorsque la 
batterie est pleine, la lumière s'éteint. 
Remarque : chargez l'appareil au moins une fois tous les 3 mois lorsque vous ne l'utilisez pas pendant 
une longue période. Sinon, la batterie risque d'être endommagée. 
Connexion compatible Bluetooth. 
Activez les paramètres Bluetooth sur votre téléphone portable et recherchez l’appareil TES260. Ouvrez le 
lecteur de musique de votre appareil et écoutez la musique. 
Désactivez la fonction Bluetooth lorsque vous ne l'utilisez pas. 
Utilisation de l'enceinte compatible Bluetooth 
Allumer/ éteindre l'appareil : appuyez longuement sur le bouton marche/arrêt. 
Sélectionnez un média sur votre téléphone, tablette ou autre périphérique audio compatible Bluetooth®. 
Appuyez brièvement sur le bouton de lecture       pour lancer ou mettre en pause la musique. 
Appuyez longuement sur le bouton      pour augmenter le volume et pour baisser le volume. 
Appuyez brièvement sur le bouton       pour passer à la chanson suivante ou bouton       pour revenir à la 
chanson précédente.  
Fonctionnement de l'entrée auxiliaire 
Allumez l'appareil puis insérez le câble d'entrée auxiliaire dans la prise d'entrée auxiliaire 3,5 mm de 
l'enceinte, l'appareil passe alors automatiquement en mode auxiliaire.  
Carte TF 
Vous pouvez lire de la musique directement en insérant une carte TF dans le port requis. 
Mode TWS 
Allumez les deux appareils TES260 et assurez-vous qu’aucun autre appareil n’est connecté. Connecter 
en fonction compatible Bluetooth les deux appareils sur votre lecteur média. Une fois la connexion des 
deux appareils faite, appuyez longuement et simultanément le bouton Marche/pause sur les deux 
appareils jusqu’à l'émission d'un son. L’appairage est réussi. Une fois appairé, une seul appareil 
apparaitra dans la liste des appareils compatibles Bluetooth de votre lecteur média. 
Eclairage : 

Appuyez brièvement sur le bouton   pour lancer le mode « lumière changeante lente ».. Appuyez une 
seconde fois pour lancer le mode « lumière changeante rapide «  et une troisième fois pour le mode 
« très rapide ». Chaque appui supplémentaire vous permet de choisir la  mode de lumière fixe avec effet 
fondu. 

Nettoyage et entretien 
Si votre enceinte a été exposée à des éclaboussures, essuyez la grille avec un chiffon sec.  
 
Remarque : Le symbole Bluetooth appartient au SIG Bluetooth. 
 
DÉCLARATION UE DE CONFORMITÉ 
Nous 
DELTA - BP61071 - 67452 Mundolsheim – France 
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Déclarons sous notre propre responsabilité que l’article : 
- Désignation : Enceinte Air mini 
- Référence : TES260 

à laquelle cette déclaration s’applique, est conforme à la législation d’harmonisation de l’union 
applicable :  

 
DIRECTIVES NORMES ou Exigences 

(ROHS) 2011/65/EU L’objet de la déclaration décrit ci-dessus est conforme à la directive 
2011/65/UE du Parlement européen et du Conseil du 8 juin 2011 relative 
à la limitation de l’utilisation de certaines substances dangereuses 
dans les équipements électriques et électroniques. 
EU 2011/65/EU et EU 2015/863 et EU 2017/2102 

 (RED) 2014/53/EU et EMC 2014/30/EU EN IEC 62368-1:2020+A11:2020 
ETSI EN 300 328 V2.2.2 
ETSI EN 301 489-1 V2.2.3 (2019-11) ETSI EN 301 489-17 V3.2.4 (2020-09) 
EN 62479:2010 EN 50663:2017 
EN 55032:2015+A11:2020+A1:2020 EN 55035:2017+A11:2020 EN IEC 61000-
3-2:2019+A1:2021 EN 61000-3-3:2013+A1:2019+A2:2021 
 

Mundolsheim le 15/01/2024 
David Bousquet, CEO  
Signature:  

 

 
 

 
Mise au rebut correcte de l'appareil (Equipement électrique et électronique). 
(Applicable dans l'Union européenne et dans les autres pays d'Europe qui ont adopté des systèmes de 
collecte séparés). La directive Européenne 2012/19/EU sur les Déchets des Equipements Electriques et 
Electroniques (DEEE), exige que les appareils ménagers usagés ne soient pas jetés dans le flux normal des 
déchets ménagers. Les appareils usagés doivent être collectés séparément afin d'optimiser le taux de 
récupération et le recyclage des matériaux qui les composent et réduire l'impact sur la santé humaine et 
l'environnement.  Le symbole de la  poubelle barrée est apposé sur tous les produits pour rappeler les 
obligations de la collecte séparée. Les consommateurs devront contacter les autorités locales ou leur 
revendeur concernant la démarche à suivre pour l'enlèvement de leur appareil. 

 
• Photo non contractuelle 
• Soucieux de la qualité de ses produits le constructeur se réserve le droit d'effectuer des modifications sans préavis 

• Remarque : la marque verbale Bluetooth est la propriété de Bluetooth SIG. 
 
 

Thank you for choosing a Livoo device! 
Your blender, your barbecue, and your headphones are not just objects, they are extensions of yourself, 
allowing you to get closer to your friends and family, to bring them together, to laugh and to share 
experiences. Livoo's aim is to help you live your life to the fullest, whatever wishes you have throughout 
the year. Winter raclette, summer barbecue. Or the other way around. It's up to you. Take advantage of 
this freedom for feel good moments every day. 
That's why we're constantly innovating and creating clever devices full of zest, but most of all, accessible. 
Find our entire collection on our website www.livoo.en.  

Livoo, your daily companion till social networks 
 

@livoo_officiel @Livoo @Livoo 

EN 

http://www.livoo.en/
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Safety Instructions  
Please, take time to read well the instruction sheet before the first use and keep them for a future use. 

A misuse of the appliance can damage it or hurt the user. Assure that you use the appliance for the use 
for which it is designed. We refuse any responsibilities as for the damages by an incorrect use or a bad 
manipulation. 

1. Do not immerse in water.  
2. Keep this device away from naked flames such as candles. 
3. This device should be only operated from the type of power source indicated on the marking label. 
4. Do not place the device in direct sunlight or heat. Keep away from temperatures over 40°C. 
5. Make sure the device has plenty of ventilation. 
6. Do not press the buttons too hard as it could damage the device.  
7. Do not use chemicals on this device.  
8. Never try to repair this device yourself because it could lead to electric shock, take it to an 

approved technician.  
9. If the USB cable is damaged, it must be replaced by the manufacturer, its service agent or similarly 

qualified persons in order to avoid hazard. 
10. WARNING:  For the purposes of charging, only use the detachable USB cable provided. 
11. If you want to use your device with an adaptor(not supplied) instead of USB cable, only used 

adaptor with power supply 5V. 
12. When the unit is not in use, make sure it is correctly turned off and stored in a cool dry place.  
13. Do not insert foreign objects into the device.  
14. The appliance shall not be used by children.  
15. Avoid dropping it as harsh impacts could damage the device. 

Technical Specifications 
Bluetooth compatible speaker   
Input: 5V 1 A   Signal to noise ratio: 60db 
Input Battery: 3.7V DC - 1200mAH  Speaker impedance: 4Ω 
Bluetooth Version : V5.3  Speaker driver: 5 W 
Fréquency : 2402MHz-2480MHz  Range up to 10m 
Play Bluetooth music time: 5Hrs  IPX6 : Protection against water spray 

from any angle 
Standby time:  4 Hours   
 

Drawing of the device 
Figure 1 

1 On/off button 6 Charging indicator 
2 Prev/Vol - 7 Input USB C 
3 Play/Pause 8 Entrée audio externe 

4 Next/Vol + 9 TF card slot 
5 Lighting button 10 Carry strap hole 
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Operation Instruction 
Charging the device 
Fully charge the device before using it. Insert the USB-C cable into the dedicated port. Connect the USB 
port to another device which is able to charge your device. Be sure to respect the maximum charging 
voltage mentioned on the device (5V) to avoid damaging it. The speaker's indicator light turns on during 
charging. When the battery is fully charged, the light goes off. 
Note: Charge the device at least once every 3 months when not in use for an extended period to prevent 
potential damage to the battery. 
Bluetooth compatinle Connection 
Disable the Bluetooth compatible function when not in use. Enable Bluetooth settings on your mobile 
phone and search for the TES260 device. Open the music player on your device and start listening to 
music. 
Using the Bluetooth compatible Speaker 
To power On/Off the device, long press the power button. 
Select a media on your phone, tablet, or other Bluetooth® compatible audio device. Shortly press the play 
button to play or pause          the music. Press and hold the volume up button to increase the        volume 
and the volume down button to decrease it. Press the next track button briefly to skip to the next song 
or the previous track button to go back to the previous song. 
Auxiliary Input Operation 
Turn on the device and insert the auxiliary input cable into the 3.5mm auxiliary input jack on the speaker; 
the device will automatically switch to auxiliary mode. 
TF Card 
You can play music directly by inserting the TF card into the required port. 
TWS Mode (True Wireless Stereo) 
Switch on the two TES260 devices and make sure that no other devices are connected. Connect the two 
devices to your media player via compatible Bluetooth. Once the two devices are connected, press and 
hold the On/Pause button on both devices simultaneously until a sound is heard. Pairing is now 
complete. Once paired, only one device will appear in the list of Bluetooth compatible devices on your 
media player. 
Lighting mode: 
Shortly press the button        to start the "slow changing light" mode. Press the button a second time to 
start the "fast changing light" mode and a third time for the "very fast" mode. Each additional press 
allows you to choose one light mode with fade effect. 

Cleaning and storage 
If your speaker has been exposed to splashes, wipe the grille with a dry cloth. 
 

Note: The Bluetooth word mark is owned by the Bluetooth SIG. 

UE DECLARATION OF CONFORMITY 
We are,  
DELTA 
BP61071  
67452 Mundolsheim – France 
  
Declare under our own responsibility that the article :  

- Description : Air mini speaker 
- Reference : TES260 

to which this declaration applies, is in conformity with the applicable EU harmonization legislation :  
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DIRECTIVES NORMES or SPECIFICATIONS 

ROHS 2011/65/EU The object of the declaration described above is in conformity with Directive 
2011/65/EU of the European Parliament and of the Council of 8 June 2011 on 
the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and 
electronic equipment. 
EU 2011/65/EU et EU 2015/863 

 (RED) 2014/53/EU et EMC 
2014/30/EU 

EN IEC 62368-1:2020+A11:2020 
ETSI EN 300 328 V2.2.2 
ETSI EN 301 489-1 V2.2.3 (2019-11) ETSI EN 301 489-17 V3.2.4 (2020-09) 
EN 62479:2010 EN 50663:2017 
EN 55032:2015+A11:2020+A1:2020 EN 55035:2017+A11:2020 EN IEC 61000-3-
2:2019+A1:2021 EN 61000-3-3:2013+A1:2019+A2:2021 
 
 

Mundolsheim, 15/01/2024 

Signature: 

David Bousquet , CEO 

  

 
 

 
Correct disposal of the unit (Electrical and Electronic Equipment). 
(Applicable in the European Union and the rest of Europe that have adopted separate collection systems 
countries). The European Directive 2012/19/EU on Waste Electrical and Electronic Equipment (WEEE), requires 
that old household electrical appliances must not be disposed of in the normal household waste stream. Old 
appliances must be collected separately in order to optimize the recovery and recycling of the materials they 
contain and reduce the impact on human health and the environment. The symbol of the crossed out dustbin 
is marked on all devices to remind the obligations of separate collection. Consumers should contact their local 
authority or retailer for information concerning the correct disposal of their device. 

 

- Photo non contractual 
- The manufacturer reserves the right to make changes without notice 
- Note: The Bluetooth word mark is owned by the Bluetooth SIG. 
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